

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengujian yang dilakukan melalui tahap pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data mengenai pengaruh keputusan investasi, likuiditas dan kebijakan dividen terhadap profitabilitas pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2019, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perkembangan nilai Keputusan Investasi (PER) pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021 mengalami penurunan pada tahun 2019 dan 2020. Hal ini dikarenakan terjadi pandemic Covid-19 yang sangat berdampak pada kegiatan pariwisata.
2. Perkembangan nilai Likuiditas (CR) pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021 mengalami penurunan pada tahun 2018,2020 dan 2021. Hal ini dikarenakan kenaikan liabilitas keuangan jangka pendek dan kenaikan hutang bank serta penurunan tersebut berkurangnya kas dan setara kas.
3. Perkembangan nilai Kebijakan Dividen (DPR) pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021 mengalami penurunan pada tahun 2018,2019 dan 2020. Hal ini dikarenakan Perusahaan memutuskan untuk tidak

membagikan dividen dan menetapkan sebagai laba ditahan untuk keperluan modal kerja. Dan pada tahun 2019 dan 2020 laba bersih yang didapatkan dari tahun akan digunakan untuk menyokong keuangan perusahaan tahun dalam menghadapi Covid-19.

4. Perkembangan nilai Profitabilitas (ROA) pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021 mengalami penurunan pada tahun 2018,2019, dan 2020. Hal ini disebabkan karena pada tahun 2018 menurunnya laba bersih yang akibat penurunan pengakuan laba atas revaluasi asset Peseroan. Sedangkan pada tahun 2019 dan 2020 terjadi pandemic Covid-19 yang menyebabkan kegiatan operasional Perusahaan terhambat akibat adanya kebijakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) sehingga mencatat kerugian.
5. Likuiditas (CR) memiliki pengaruh positif yang tidak signifikan terhadap Kebijakan dividen pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Hasil yang positif menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang searah antara likuiditas terhadap kebijakan dividen. Artinya ketika likuiditas naik maka kebijakan dividen naik.
6. Kebijakan dividen (DPR) memiliki pengaruh positif yang tidak signifikan terhadap Keputusan Investasi pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Hasil yang positif menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang

searah antara kebijakan dividen terhadap keputusan investasi. Artinya ketika kebijakan dividen naik maka keputusan investasi naik.

7. Keputusan investasi (PER) memiliki pengaruh positif yang tidak signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Hasil yang positif menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang searah antara keputusan investasi terhadap profitabilitas. Artinya ketika keputusan investasi naik maka profitabilitas naik.
8. Likuiditas (CR) memiliki pengaruh positif secara signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Hasil yang positif menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang searah antara likuiditas terhadap profitabilitas. Artinya ketika likuiditas naik maka profitabilitas naik.
9. Kebijakan dividen (DPR) memiliki pengaruh positif yang tidak signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan jasa subsector pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Hasil yang positif menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang searah antara kebijakan dividen terhadap profitabilitas. Artinya ketika kebijakan dividen naik maka profitabilitas naik.
10. Keputusan investasi, likuiditas dan kebijakan dividen secara simultan mempunyai pengaruh positif yang signifikan terhadap profitabilitas.

## **5.2 Saran**

### **Bagi perusahaan**

Dilihat dari hasil penelitian ini yang menyatakan bahwa likuiditas (CR) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas, sehingga saran untuk perusahaan adalah agar perusahaan mampu untuk terus meningkatkan kinerja dalam meningkatkan laba perusahaan yang diperoleh melalui asset lancar dan hutang lancar.

### **Bagi penelitian lanjutan**

Peneliti menyadari bahwa dalam penelitian ini kurang sempurna, oleh karena itu peneliti menyarankan untuk penelitian selanjutnya agar menambahkan rasio keuangan lain yang belum diteliti pada penelitian ini, memperbanyak serta memperluas sampel perusahaan, sehingga diharapkan pada penelitian selanjutnya akan memperoleh hasil yang lebih sempurna.